

Herida sangrante

En una carta abierta, el escritor Roberto Ampuero defiende a brazo partido a la bestsellera Isabel Allende, quien, según él, es víctima de un complot chaquetero nacional concebido por colegas envidiosos y críticos ignorantes —a los que Ampuero no nombra— que la sanguncan y le impiden ser profeta en esta tierra, pese a que en el exterior sus libros se venden como salchichas. De contrabando, Ampuero se pone él mismo a la altura de la propia Allende y también a la de Luis Sepúlveda y Marcela Serrano, nuestras otras estrellas mundiales despreciadas por esa gente mala.

En realidad, no hay autor chileno que no se sienta sanguncado por sus fantasmales colegas y los odiosos críticos. A todos nos duele Chile y a todos nos sangra la herida del provincianismo, aunque con ese mismo provincianismo fabricamos nuestros libros.

Para un escritor, triunfar en Chile es más difícil que ganarse el Planeta, el Nobel o el Oscar. Y no solo por la famosa corrida nacional (que, por lo demás, es mandia), sino porque aquí nunca dejamos de ser el

hijo de, el amigo

de o el compadre

2002-11-15

Herida sangrante [artículo] Rafael Gumucio

Libros y documentos

AUTORÍA

Gumucio, Rafael, 1970-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Herida sangrante [artículo] Rafael Gumucio. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile